

6^{ème}

09-10-11 JUIN 2017

VENDÉE



CLASSIC



BALADES

Automobiles

passion

Convivialité

partage *Gastronomie*

BS Racing s'associe aux 50 ans de la réunion des villes de St Gilles et de Croix de Vie. C'est en 1967 que cette union s'est faite pour devenir la Ville de SGXV. 50, un chiffre fort qui vous donne quelques droits :

**Votre véhicule est de 1967, date de première mise en circulation,
...vous ne paierez que 50% de l'inscription.**

**Vous êtes propriétaire du véhicule inscrit et vous êtes né en 1967,
... vous ne paierez que 50% de l'inscription.**

LE PROGRAMME

Vendredi 9 juin

Dîner d'accueil (en option)

Samedi 10 juin

8h00 à 10h00 // Parc fermé quai Rivière – SGXV

10h00 // Parade en ville

11h00 // Départ du rallye

12h30 // Déjeuner sur l'île de Noirmoutier

En route vers la découverte du Musée de la Mie Câline située à Sallertaine puis découverte libre du village des artisans.
Aire de stationnement privatisée en contrebas de l'église romane

20h00 // Soirée animée avec remise de récompenses à ALL SQUARE Restaurant - Club House du Golf des Fontenelles à L'Aiguillon sur Vie

Dimanche 11 juin

8h00 à 10h00 // Parc fermé quai Rivière – SGXV

10h00 // Parade en ville

11h00 // Départ du rallye

Déjeuner :
L'estran - 55 Rue de Saint Jean de Monts,
85690 Notre-Dame-de-Monts

Fin du rallye



Prestations

L'inscription comprend :

- un véhicule, son pilote avec ou sans passager,
- les cafés d'accueil ,
- les déjeuners de samedi et dimanche,
- la soirée dîner de gala avec parking privé,
- une nuit d'hôtel (en option) avec petit-déjeuner(s) et parking privé,
- l'encadrement, la plaque rallye ainsi que les visites, balades, animations (et goodies de nos partenaires) inscrites au programme.
- Nuits supplémentaires à prix négociés et à la charge du participant qui réserve et règle directement à l'hôtel EDENA***

tél. 02 51 55 30 44 - <http://www.hoteledena.com>

PROGRAM

Friday 9 June

Welcoming diner (option)

Saturday 10 June

8h00 à 10h00 // Welcoming participants at Quai Rivière, SGXDV. Close park for cars

10h00 // Car parade in town

11h00 // Start of the rally

12h30 // Lunch at Noirmoutier island

Let's go to discover «La Mie Câline» museum at Sallertaine, then free discover of craftsmen village Private parking next to Romanesque church

20h00 // Gala diner with awards at ALL Square restaurant - Golf Club House «Les Fontenelles» at L'Aiguillon sur Vie



Sunday 11 June

8h00 à 10h00 // Welcoming participants at Quai Rivière, SGXDV. Close park for cars

10h00 // Car parade in town

11h00 // Start of the rally

Lunch at 'L'Estran», Notre-Dame-de-Monts

End of the Rallye



Prestation

The flat rate includes :

- a car with driver with or without co-driver,
 - the welcome coffees,
 - saturday lunch,
 - Saturday gala evening,
 - Sunday lunch,
 - 1 night with 2 breakfast and private park (option)
 - rally plate, and Sightseeing programme.
 - Additionnal nights with special prices for each participant. Booking at Hotel EDENA ***
- tel. +33 2 51 55 30 44 or www.hoteledena.com

BULLETIN D'INSCRIPTION

REGISTRATION FORM

PILOTE / DRIVER

Nom / Last name : Prénom / First name :
Permis de conduire n° / Driving license n° :
Assurance / Insurance : N° contrat / Contract n° :

CO-PILOTE / CO-DRIVER

Nom / Last name : Prénom / First name :

ADRESSE

N° / N° : Voie / Street :
Code postal / ZIP Code : Ville / City : Pays / Country :
E-mail / E-mail : Téléphone / Phone number :

VÉHICULE / VEHICLE

Marque / Make : Modèle / Model :
Année du véhicule / Year of vehicle : Immatriculation / Plate :

PRIX / PRICING

	INSCRIPTION / REGISTRATION		OPTIONS / OPTIONS	Total
	Inscription / Registration	Avec Hôtel samedi / With Saturday hotel	Dîner vendredi / Friday dinner	
1 conducteur / 1 driver 1 dîner de gala samedi inclus 1 gala dinner saturday included	120 €	225 €	___ x 23 €	___ €
1 conducteur + 1 accompagnant / 1 driver + 1 co-driver 2 dîners de gala samedi inclus 2 gala dinner saturday included	240 €	335 €	___ x 23 €	___ €

MODE DE RÈGLEMENT / MODE OF PAYMENT

L'inscription est validée à la réception du montant total, qui sera débité afin d'assurer l'achat des prestations du rallye.

Chèque, à l'ordre de BS Racing / Cheque, made out to BS Racing

Virement bancaire / Interbank payment

Banque 15519 Guichet 39055 Numéro cpte 00020437501 clé RIB 80 devise: EUR

Domiciliation CM Croix de Vie

IBAN : FR76 1551 9390 5500 0204 3750 180 BIC : CMCIFR2A Bénéficiaire BS Racing

Je souhaite une facture / I need an invoice

Merci de bien vouloir retourner le bulletin d'inscription, le règlement et l'engagement signés.
Please, send us the signed documents, pre-registration form, rules and personal undertaking.

Adresse postale / Postal address Association BS Racing - Christian Schmaltz
34 rue de la Paix
85270 St Hilaire de Riez - France

Règlement et conditions

Rules and conditions

Engagement véhicule :

Seules les demandes de préinscription dûment documentées et comprenant la totalité des documents seront prises en compte. L'organisateur se réserve le droit de refuser de façon discrétionnaire toute demande d'inscription contraire à l'esprit et au contenu défini par ses soins. Il s'autorise aussi à stopper les inscriptions à une date de son choix liée au taux de remplissage. Aucune inscription ne pourra se faire sur place.

Eligibilité :

L'évènement s'adresse aux véhicules passion, toutes marques et tous âges en parfait état de présentation. Un comité participera à la sélection afin d'offrir une grande diversité de véhicules.

Annulation des inscrits :

Aucun remboursement ne sera effectué après l'envoi de l'accusé réception.

Annulation de l'organisateur :

L'organisateur s'engage à rembourser intégralement chaque inscrit en cas d'annulation de l'évènement venant de sa part.

Formalités et conditions de participation:

Pour participer à l'évènement, chaque demandeur devra:

Préinscrire un véhicule et obtenir une réponse positive de l'organisateur.

Mettre le véhicule inscrit en conformité avec la réglementation en vigueur

S'assurer du bon état de fonctionnement et de l'équipement du véhicule inscrit.

Etre en possession de tous les documents administratifs obligatoires du véhicule inscrit.

Posséder un permis de conduire valide, sans peine de suspension.

Vérifier que la police d'assurance couvre ce type d'activité.

Recevoir un accusé-réception de l'organisateur.

Vehicle entry:

Only properly documented pre-registration applications accompanied by all the necessary paperwork will be registered. The organizer reserves the right to refuse at its discretion any registration application contrary to the spirit and content it has defined. No registration is possible at the site.

Eligibility:

The event is for passion cars. A committee will be involved in the selection process to ensure the greatest diversity in terms of cars.

Cancellation by participants:

There will be no refund after sending the acknowledgement of receipt.

Cancellation by the organizer:

The organizer agrees to refund each participant in full if the event should be cancelled by the organizer.

Registration formalities and conditions:

To take part in the event, each applicant must:

Re-enter a vehicle and obtain a positive reply from the organizer.

Ensure that the registered vehicle is in conformity with the safety regulations. And French rules

Guarantee the good working condition and equipment of the registered vehicle.

Possess all the mandatory administrative documents for the registered vehicle.

Check that the insurance policy covers this type of activity

J'accepte le règlement et les conditions générales / I accept the rules and general conditions

Signature précédée de la mention «lu et approuvé» / Signature preceded by the mention "read and approved" :

Date :

Engagement personnel

Personal undertaking

Je soussigné / I, *the undersigned*,

Nom / *Last name* :

Prénom / *First name* :

Adresse complète / *Full address* :

dégage BS Racing, organisateur de l'évènement Vendée Classic, les 9, 10, 11 juin 2017, de toute responsabilité et renonce en cas de sinistre, de quelque nature que ce soit, à tous recours que je serais en droit d'exercer contre BS Racing ou ses assureurs.

Je m'engage à souscrire, à mes frais, une police d'assurance auprès d'une compagnie d'assurance notoirement solvable, couvrant l'intégralité des risques encourus lors de cette manifestation.

hereby release BS Racing, organizer of the event Vendée Classic, 9, 10, 11 June 2017, from any liability and, in case of accident, regardless of its nature, waive any recourse I might be entitled to exercise against BS Racing or its insurers.

I agree to take out an insurance policy with a reputable insurer, at my own expense, fully covering all the risks incurred during this event.

Signature précédée de la mention «lu et approuvé» date :

Signature preceded by the words "read and approved" date: